



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. Juni 2021

Gesundheit, Homepage, Kultur

### **Hygienekonzept des Rheingau Musik Festivals für Veranstaltungen in Wiesbaden genehmigt**

Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz freut sich darüber, dass die vom Rheingau Musik Festival eingereichten Hygienepläne für die Wiesbadener Spielorte nach intensiver Prüfung vom Gesundheitsamt genehmigt werden konnten.

Die Landeshauptstadt hatte sich in den letzten Wochen intensiv für eine Öffnung der hessischen Kulturstätten eingesetzt. Mit einem Brief hatte sich Bürgermeister Dr. Franz an den Hessischen Sozialminister Kai Klose gewandt und für eine Sitzordnung der Zuschauerinnen und Zuschauer im sogenannten einfachen Schachbrettmuster ausgesprochen. Diese Sitzordnung wird in vielen anderen europäischen Ländern bereits praktiziert und wurde letztes Jahr bei den Salzburger Festspielen entwickelt.

„Die derzeit positive Entwicklung des pandemischen Geschehens sowie das Fortschreiten der Impfkampagne erlauben es, dass nach einem langen, durch die Corona-Beschränkungen erzwungenen Rückzug in das eigene Wohnumfeld nun endlich lang ersehnte Öffnungsschritte der Kulturstätten und die Durchführung von Veranstaltungen wieder möglich sind“, so Dr. Oliver Franz abschließend.

+++